



住中だより

石巻市立住吉中学校学校だより
令和5年12月5日発行
TEL0225-95-8341

学校教育目標 夢に向かってたくましく生きる住中生 ～当たり前のことをつかこよく～

めざす生徒像

〈自主〉課題に向かって賢く 〈健康〉周りに温かく 〈忍耐〉どんなことにも粘り強く

夢に向かってたくましく生きる気持ちを育てる

地域の方々やその分野での専門の方々をお迎えして、子どもたちのために講話や体験学習をしていただきました。子どもたちにとっては、専門家の様々な経験や考え方に触れることは、大変貴重な機会となりました。生徒の「夢に向かってたくましく生きる」気持ちを育てる一助となった時間となりました。地域の方々の話を聞く会では、企画等に住中同窓会の方々に携わっていただきました。大変ありがとうございました。

1年生 地域の方々の話を聞く会
シートン動物病院 渡邊文 様 来校



2年生 地域の方々の話を聞く会
りとりと 兼子佳恵 様 来校



3年生 地域の方々の話を聞く会
石巻工業高校 佐々木潤一郎 様 来校



12月の行事予定

- 6日(水) 標準学力テスト 国語・数学(全学年)
- 7日(木) フリー参観
3校PTA研修会(住吉小19時から)
- 8日(金) フリー参観
教室清掃コンクール
- 11日(月) 第Ⅲ期時間割スタート
- 13日(水) 部活動なし
- 18日(月) 生活アンケート
- 19日(金) SPS(セーフティ・プロモーションスクール)認証校調査
- 21日(木) ワックス掛け 部活動なし
- 22日(金) 第2学期終業式 弁当なし・部活動なし
- 28日(木) 仕事納め
- 29日(金)～1月3日(水) 閉庁

下校時刻について

・特に記載のない日については、17時完全下校となります。

アスリートの派遣等による体育授業等の充実事業 (2年生対象)

ソフトボール選手の山根佐由里さん(トヨタ自動車株式会社所属)より、体育の授業を実施していただきました。山根さんは、ソフトボール日本代表として活躍し、2014年に世界選手権優勝を果たした選手です。



租税教室(3年生対象)

石巻税務署の山崎太一さんより税金に関する授業を実施していただきました。



トランペット奏者日野皓正さんよりトランペットの寄贈をいただきました！！ 大変ありがとうございました

石巻

住吉中にトランペット

世界的奏者・日野皓正さんが贈る

計3本 音楽界目指す生徒応援



日野さん(左から2人目)から贈られたトランペットを吹く佐藤さん(右)

世界的ジャズトランペッターの日野皓正さん(81)は、石巻市住吉中(生徒の0人)にトランペット3本を贈った。童の世界を目指す生徒がいる中、知っての通り、日野さんは音楽を通じて入とのコミュニケーションがうまくいっている。人間的なプレーヤーになつてほしいと願った。

寄贈は同市開成の市複合文化施設(マルホンままあ)とテラスで開かれたコンサートの中であつた。同校の吹奏部員ら約15人が招待され、世界レベルの演奏を間近で体感した。

日野さんは「音に命を張つてほしい」と伝え、いずれも吹奏部で2年の佐藤そのなさん(17)と鈴木優さん(14)、元部員の3年奥津津菜さん(15)にそれぞれトランペットを手渡した。

日野さんは舞台で「トランペットを吹いてみて」とリクエスト。佐藤さんは聴きながら涙がこぼれ開演した。

同校はトランペットを吹奏部部の練習や授業で活用していく予定。コンサートは、日野さんの祖父と青葉篤義(石巻市錦織場)の佐藤英一社長の祖母がきょうだいでいる様で実現。昨年に続き、6回目の開催だった。



日野皓正さんのサイン入りトランペットです。ご来校の際は、ぜひご覧ください！！

石巻警察署の皆さんと住中野球部で「青少年健全育成野球大会～負けたくない野球大会～」が実施されました。子どもたちの健全な育成に寄与するという目的で始まった大会です。警察署員の方には、野球経験者も多く、皆さん好プレーがたくさん見られました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

保護者の皆様へ

三者面談へのご協力、大変ありがとうございました。面談をとおして、これまで以上に、保護者の皆さんと話しやすい雰囲気ができたこと、大変うれしく思います。どうぞ今後もよろしくお願いいたします。

また毎月5日はメディアセルフコントロールデーです!! スマートフォンの適切な利用についてや情報モラルについて考え、SNSによるトラブルを未然に防ぐためのきっかけとしてほしいです。

2023年(令和5年)12月5日(火曜日)

(4)



警棒持ち替えバット強振

石巻署員 中学生(住吉中)と野球交流

石巻署員と中学生が野球の試合を通して交流を深め、親子で「青少年健全育成野球大会」が、日、石巻市住吉中校庭であった。

同校と同市飯野山の野球部員約10人と、警察署員が参加した。両チームとも声をかけ合いながら、試合展開を随時、アイシングの制で戦い、石巻署員チームが10対0でサヨナラ勝ちした。

大会は昨年度に引き続き、社会づくりの一環として2021年から始まり、昨年度は同市山下中と対戦していた。同校の警察部部長になったため、今年住吉中に会場を移して合同チームが参加した。

試合後の交流会で、生徒安全課の佐々木巡査部長は「ハラハラドキドキな展開になった。今後も野球を通じて警察と大人と交流し、成長してほしい」と話した。

住吉中の3年生佐藤(主将)は「試合は緊張したが、楽しい野球大会だった。ぜひ、僕もメンバーに選ばれたら、また試合をしてみたい」と話した。